



創立者を偲び、地域と歩む未来を願って

創立65周年記念



花火が冬の夜空を彩る



11月7日（金）、本校の創立者である堀水孝教先生の生誕日を記念し、校内にて花火の打ち上げを行いました。本年は創立65周年の節目の年にあたり、在校生・卒業生・地域の皆様とのつながりを改めて感じる機会とするために企画されたもの

です。

当日は気温0度と冷

え込みの厳しい中でし
たが、18時30分の打ち上
げ開始とともに、夜空に
色とりどりの花火が咲き
誇りました。花火は約10
分間にわたり打ち上げら
れ、校内に集まつた在校
生や教職員からは歓声と
拍手が上がりました。ま
た、地域の皆様にもご自
宅などから観覧いただき、多くの温かい声を頂
戴しました。

富居撤雄理事長「こ
のたびの花火打ち上げに
際し、多くの方々のご協
力と温かいご支援を賜
り、心より感謝申し上げ
ます。特に、OB会の皆
様からの多額の寄付によ
り、在校生や卒業生、地

域の皆様が楽しめる素晴らしい花火を実現することができました。創立65周年という節目を迎え、改めて地域やOB会の方々に支えられていることを実感いたしました。今後、花火は恒例行事として毎年実施していきたいと考えております。」



学びと友情を深めた見学旅行



2日目は京都の清水寺を訪れた後、自主研修を実施し、それぞれの班が興味のある場所を巡りました。3日目と4日目は大阪、そして東京での自主研修を通して、地域の文化や人との交流を楽しみながら多くの学びを得ました。最終日は浅草や東京スカイツリーを訪問し、思い出を胸に旭川へ帰路につきました。

今回の見学旅行は、仲間との絆を深めるとともに、自主性や協調性を育む貴重な5日間となりました。

防災講座を受講

10月15日（水）、機械システム科
1年生を対象に、旭川建設業協会
による「防災出前講座」

が実施されました。この講座は、防災意識を高め、災害時に冷静かつ的確に行動できる力を育むことを目的として行われるもので、今年で10年目を迎えました。講師としてお越しいただいた建設業協会二世会の皆様は、地域の防災やインフラ整備に深く関わる経営者の方々であり、生徒たちは実社会の視点から防災の重要性を学ぶ貴重な機会となりました。



東邦電設株式会社様より
ご寄付をいただきました

11月6日（木）、東邦電設株式会
社の顧問・長浜光夫様（電気科卒）
と、代表取締役社長・丹羽智様
(電気科卒)が来校され、本校へご
寄付をいただきました。同社では

本校電気科卒業生による「実高会」
が結成され、互いを支え合う活動
が行われてきました。この度、活
動を終了し、残りの資金を「母校
のために使いたい」という皆様の
思いにより、寄付が実現したとの
ことです。現在も東邦電設様では
本校卒業生が多く活躍（社員67名
中21名）しております。今回いた
だいた温かなお気持ちは、今後の
教育活動の充実に活かしてまいり
ます。

文化部 大会結果



第12回全国高校ビブリオバトル
2025北海道大会

準優勝 藤 創介さん（普1・附
属旭川中）

第23回全道高等学校文芸研究大
会文芸コンクール

俳句部門 優良賞 西島瑛美さん
(普1・神居東中)、山田紗矢さん
(普2・附属旭川中)、堀内姫瑠さん
(普3・東神楽中)

文芸部誌部門 銅賞 『鶴鴎』第二
回 文芸部誌部会

第36回 伊藤園お~いお茶新俳句
大賞 佳作 松橋伶音さん（普2・附属
旭川中）

第36回 伊藤園お~いお茶新俳句
大賞

「足早に行き過ぎる人 桑杷の花」
〔弁論サークル〕

弁論高等学校全道大会
課題の部 9位・津山千春さん

（普2・札幌日章中）

自由の部 8位・谷純菜さん（普
3・当麻中）